

Roscoff

Le Télégramme 21 Mars 2016

Fondation Ildys. Un moteur de développement

De nombreux élus et responsables économiques des pays de Morlaix ont répondu, mardi soir, à l'invitation d'Adrien Kervella, président d'Ildys, pour une présentation du regroupement abouti des différents services et des ambitions de la Fondation qui déploie, de Roscoff à Brest, Morlaix et Ergué-Gabéric, une palette de services dans les domaines sanitaire, médico-social et social.

Un réseau d'activités de premier ordre

Entouré de Michel Le Bourdonnec, vice-président, des administrateurs, et d'Hélène Blaize, directrice générale, il a rappelé le chemin accompli pour que cette fusion de compétences et d'équipes, qui comptent plus de 1.000 salariés, constitue un réseau d'activités de premier ordre pour le Finistère, où il s'inscrit comme « un moteur de développement ». « Dans le contexte économique,



Adrien Kervella, entouré de Michel Le Bourdonnec, vice-président d'Ildys ; Joëlle Huon, vice-présidente du conseil départemental ; Hélène Blaize, directrice générale, et les administrateurs, a fait le point d'une fusion réussie pour faire face aux grands défis de la santé, du social et du médico-social, tout en constituant un moteur de développement pour le territoire.

nous représentons des emplois de service, ceux dont on parlait peu, il y a une génération, à l'époque où seuls les emplois dits productifs servaient d'évaluation à un territoire... Ils permettent de garder des activités et une vie sur ses secteurs d'implantation ».

Adrien Kervella a poursuivi en saluant les atouts remarquables du pays de Morlaix grâce à ses potentiels de recherche et à la « matière grise liée à la mer ». Le président a conclu en invitant chacun à s'associer aux ambitions d'Ildys.